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Sehr geehrte Mitglieder 
Liebe Züchterinnen und Züchter 
Geschätzte Anwesende 
 
Es ist für mich eine besondere Ehre, Sie nach so langer Zeit, wieder als Ihr Präsident 
unserer IG begrüssen und willkommen heissen zu dürfen. Als Gründer und langjähri-
ger Präsident, war mir Ihr mehrfach geäusserter Wunsch, selbstverständlich ein Be-
fehl, zusammen mit einem neuen Vorstand, diese einstmals so prosperierende Züch-
tergruppe, für ein Jahr zu präsidieren und in ruhigere Gewässer zu führen. 
 
Es erstaunt nicht, dass wir uns im vergangenen Jahr über mangelnde Arbeit nicht be-
klagen konnten. Der Höhepunkt war wie üblich die Leistungsschau in Brunegg. Er-
schwerend kamen die erforderlichen Coronamassnahmen hinzu. Dem Organisator 
Heinz Studer und seinen fleissigen Burschen, aber auch dem Zuchtbuchführer Fritz 
Kubli mit seiner tüchtigen Helferin, gebührt ein sehr grosser Dank. Ich bedanke mich 
auch bei allen Züchterinnen und Züchtern, die mit ihren Schafen teilgenommen ha-
ben und gratuliere besonders jenen, die sehr erfolgreich waren und die verdienten 
Ehrenpreise entgegennehmen durften.  
 
Aus Kostengründen wechseln wir künftig den Schauplatz, von der Brunegg auf die 
Straussenfarm von Markus Grüter nach Sempach. Besten Dank lieber Markus für die 
Bereitschaft und deine Bemühungen, eine gut organisierte Schau durchzuführen.  
 

Leider mussten wir die vorgesehene Kutschenfahrt mit Hundevorführung coronabe-
dingt verschieben. Herzlichen Dank Arnold Elser für die tadellose Vorbereitung.   
 
Es ist mir ein grosses Anliegen, meinen Vorstandskameraden für die sehr angenehme, 
kameradschaftliche und konstruktive Zusammenarbeit herzlich zu danken. Es war mir 
ein Vergnügen, diesen fleissigen Vorstand für ein Jahr präsidieren zu dürfen. Ich hoffe 
und bin zuversichtlich, dass wir das Vertrauen und den Respekt bei Ihnen, liebe Züch-
terinnen und Züchter, zurückgewinnen konnten? 
 
Ich bin hocherfreut, dass es uns auch gelungen ist, Ihnen tüchtige Vereinsmitglieder 
zur Wahl in den Vorstand vorzuschlagen. Damit geht auch mein persönliches Ver-
sprechen, nach einem Jahr das Präsidium wieder in neue Hände zu geben, in Erfül-
lung.  
 
Ich wünsche Ihnen ein erfolgreiches und erfreuliches Züchterjahr. Ich hoffe sehnlichst, 
dass uns die Coronageissel möglichst bald verlässt und ein kräftiger Händedruck 
wieder wichtiger ist als die Gesichtsmaske.  
 
In diesem Sinne wünsche ich dem neuen Vorstand viel Glück und den verdienten 
Erfolg. Ihnen allen, Ihren Liebsten und auch Ihren Schafen, gute Gesundheit und alles 
Gute in der Zukunft. Ab sofort bin ich definitiv wieder nur noch Ehrenmitglied in unse-
rer IG und das ist gut so! 
 
Euer Präsident:  
Paul Suter 


